



RAPPORT MENSUEL FEVRIER 2012 DU PRESIDENT DE LA FFS

Ce mois de Février 2012 a été principalement marquée par :

- les nouveaux nombreux podiums en Coupes du Monde dont le nombre total s'élève à 74, comprenant 23 victoires, obtenus depuis le début de saison par l'ensemble des athlètes des Equipes de France de Ski et de Snowboard ;
- les 5 médailles remportées par la France aux Championnats du Monde Jeunes (2) et Juniors (3) de Biathlon à Kontiolhati (Finlande) par les biathlètes sélectionnés par la FFS ;
- les 7 podiums réalisés en 5 courses par les coureurs français du Télémart lors de l'étape américaine de Steamboat (USA) dont 5 obtenus par les frères LAU Phil et Sven.

Félicitations à l'ensemble de ces athlètes et à leur encadrement pour leurs remarquables résultats qui confirment leur talent dans leurs disciplines respectives.

Je tiens à rendre hommage à Karine LAURENT-PHILIPPOT qui met un terme à sa formidable et longue carrière sportive. Le DTN Fabien SAGUEZ, l'ensemble de l'encadrement sportif et administratif de la Fédération et moi-même lui adressons nos remerciements pour son investissement au sein des Equipes de France de Ski de Fond durant 18 années, pour ses beaux résultats sportifs et pour son esprit combatif exemplaire.

Vendredi 3, Samedi 4 et Dimanche 5 Février 2012, déroulement de la Coupe du Monde de Ski Alpin à Chamonix ; superbes épreuves du Kandahar très bien organisées par le Club des Sports de Chamonix avec le soutien de l'ensemble des services et acteurs de la Vallée de Chamonix Mont-Blanc. Grand succès populaire avec la présence sur le site de plus de 10 000 personnes lors de la Descente du Samedi. La diffusion du Slalom du Combiné du dimanche par France 3 National a obtenu une très bonne audience d'environ 1 200 000 spectateurs.

Le Ministre des Sports David DOUILLET nous a fait l'honneur de sa visite et nous avons eu le privilège de nous entretenir avec lui sur plusieurs sujets, tels que le Centre National du Ski de Haut Niveau de Bourg St-Maurice, la dernière phase d'investissements sur Prémanon et les projets d'évolution de la piste Verte des Houches pour accueillir de futures Coupes du Monde de Ski Alpin.

Ce fut l'occasion également de participer à différentes rencontres avec la Société Infront Sports & Media, les dirigeants de notre nouvel équipementier la Société COLMAR, les élus et responsables de la Région Rhône-Alpes, et d'assister à la cérémonie de remise des insignes de Chevalier de l'Ordre National du Mérite à notre

ami Charles DAUBAS par le Président du Syndicat National des Moniteurs du Ski Français Gilles CHABERT.

Mercredi 8 Février 2012, déplacement à Paris pour une réunion d'informations et de travail au CNOSF sur l'ensemble des dossiers à l'étude pour l'attribution de subventions par le Centre National pour le Développement du Sport (CNDS) lors de la session programmée au printemps 2012.

En soirée, participation à la célébration du 20^{ème} anniversaire des Jeux Olympiques d'Albertville à la Halle Olympique en présence des médaillés de 1992, de l'ensemble des responsables de ces Jeux et des personnalités du monde du sport au niveau international, national et régional ; occasion de se remémorer cette fabuleuse aventure de février 1992.

Jeudi 9 Février 2012, participation aux 1ères réunions techniques « Ski Alpin » à la Mairie de La Clusaz et « Ski de Fond et Biathlon » à la Mairie du Grand Bornand pour la mise en place de l'organisation des 2èmes Jeux Mondiaux Militaires d'Hiver organisés par Annecy en Mars 2013.

Vendredi 10 Février 2012, en matinée, en qualité de membre du Conseil d'Administration de l'Ecole Nationale des Sports de Montagne, présence lors de la visite des locaux de l'ENSM à Chamonix par le Ministre des Sports David DOUILLET, occasion pour le Ministre de rappeler l'importance de l'ENSM dans les structures des sports de montagne.

L'après-midi, dans les locaux de la FFS, réunion du Conseil Fédéral pour préparer les différents points de l'ordre du jour du Comité Directeur du lendemain.

Samedi 11 Février 2012, au siège à Annecy, réunion du Comité Directeur de la FFS.

Dimanche 12 Février 2012, déplacement à Mouthe pour assister à la plus célèbre épreuve de Ski de Fond en France, la Transjurassienne ; félicitations à Trans'Organisation pour la parfaite organisation de cet événement et toute mon admiration aux plus de 4 000 participants qui ont réussi à boucler les 66 km malgré les conditions climatiques sibériennes.

Lundi 13 Février 2012, réunion avec notre partenaire SOMFY au sujet du développement de projets importants pour le Ski Nordique.

Jeudi 16 Février 2012, déjeuner en Comité restreint avec le candidat à l'élection présidentielle Nicolas SARKOZY venu tenir le premier meeting de sa campagne à Annecy ; cette rencontre m'a permis de mettre en valeur notre Fédération et l'ensemble de nos activités fédérales.

Vendredi 17 Février 2012, réunion de travail à Chambéry pour définir les besoins techniques de la FFS pour l'aménagement de la base de vie du Centre National du

Ski de Haut Niveau en présence des responsables de la FFS (Loic LE QUELLEC, Jean-Pierre MOLLIE), de Monsieur Antoine LE ROUX et des responsables de la Société Amome.

Samedi 18 Février 2012, à l'invitation d'Eurosport, déplacement à Paris pour participer à l'émission « Hors Piste » sur le plateau de télévision d'Eurosport avec l'ensemble des consultants et spécialistes de la chaîne.

Lundi 20 Février 2012, à la FFS, réunion du Bureau du POOL en présence des responsables des différentes catégories de matériels concernés par les demandes d'entrée au sein de cet organisme.

Lundi 20, Mardi 21 et Mercredi 22 Février 2012, à l'invitation du Président du Comité d'Organisation, déplacement en Russie pour assister à l'épreuve de la Coupe du Monde de Ski Alpin « City Event » organisée dans la ville de Moscou, remportée par Alexis PINTURAUULT. Une rencontre avec l'ensemble des membres du Conseil de la FIS a pu avoir lieu à cette occasion.

Samedi 25 Février 2012, en matinée, présence au concours de ski organisé à Megève dans le cadre du 80^{ème} anniversaire du Club Montagnard Rumillien et rencontre avec l'ensemble des membres de ce Club très dynamique (environ 700 licenciés).

L'après-midi, participation aux festivités liées au 100^{ème} anniversaire d'Emile ALLAIS à Megève.

Mercredi 29 Février 2012, participation à une réunion de travail à Bourg St-Maurice concernant le Centre National du Ski de Haut Niveau en présence de Monsieur André PERRET, Proviseur du Lycée de Bourg St-Maurice, pour évoquer les liens administratifs possibles avec la Cité Scolaire et le CNSHN.

Tous nos encouragements à l'ensemble de nos biathlètes pour les Championnats du Monde de Biathlon qui se déroulent du 1^{er} au 11 Mars 2012 à Ruhpolding (Allemagne). Bonne chance à tous !

Michel VION
Président de la Fédération Française de Ski
Tel : +33 (0)4 50 51 99 00
Email : president@ffs.fr